
Вернуть благословение.
Нам необходимо вернуть, утраченное, родовое благословение!
(Очень актуальная тема.)
«Почитай отца твоего и мать, это первая заповедь с обетованием: 
да будет тебе благо, и будешь долголетен на земле.» 
(К Ефесянам 6)
«Вот, Я пошлю к вам Илию пророка пред наступлением дня Господня, великого и 
страшного. 
И он обратит сердца отцов к детям и сердца детей к отцам их, чтобы Я, придя, не 
поразил земли проклятием.  
(Малахия 4)
Знаем ли мы до конца, что означает в жизни детей родительское благословение? 
Знаем ли мы, как велика значимость родителей в жизни детей! 
Родители являются носителями благословения до конца их жизни! 
Иаков был носителем благословения всегда и только перед смертью передал его  всем 
детям своим и внукам. 
Было ли необходимо им его благословение? Да было! На Иакове было благословение 
Божье, переданное ему его отцом Исааком, которое, в свою очередь, он получил от 
своего отца Авраама. А Авраам получил его от Самого Бога!  
Если родители верующие, они являются хранителями родового благословения и не 
следует детям пренебрегать этим, как Исав:
«Наблюдайте, чтобы кто не лишился благодати Божией; чтобы какой горький корень, 
возникнув, не причинил вреда, и чтобы им не осквернились многие; чтобы не было 
между вами какого блудника, или нечестивца, который бы, как Исав, за одну снедь 
отказался от своего первородства.  Ибо вы знаете, что после того он, желая 
наследовать благословение, был отвержен; не мог переменить мыслей отца, хотя и 
просил о том со слезами. 
 (К Евреям 12)
Исав, хоть и недооценил свое первородство, все же велико ценил родительское 
благословение  и понимал, что ему оно крайне необходимо, поэтому умолил отца, что бы 
он его благословил, хотя бы остатками благословения.
Р уфь так же, очень хорошо понимала, что родовое благословение пребывает на 
Ноемини и она была ей послушна во всем! А если бы она пошла по своему выбору на 
поле собирать колоски, не послушавшись Ноеминь, была бы она облагодетельствована  
так Богом? Я думаю, нет! 
Мы же все давно утратили эти понимания  и великую значимость родового 
благословения.
И тем более, наши дети не понимают  этого!
Если в роду не ценится и не передается благословение, то передается проклятие!
Когда  дети  пренебрегают Заветом Божьим и не ценят родительское благословение; их 
молитвы и их ходатайство о них пред Господом, происходят перекосы и всякое 
проклятие в их жизни! 



Во многих семьях, все поставлено с ног на голову и мера ответственности за нарушение 
этой заповеди  будет не малая! Господь не упраздняет Свою Заповедь  каждый раз, 
подгоняя ее под разные ситуации!
Как правило, молодожены очень быстро, притираясь, замечают, как каждый из них 
почитает своих родителей.  Если дочь не почитает своих родителей, ее муж никогда не 
будет их чтить тоже, и наоборот, если муж не почтителен к своим родителям, его жена 
не станет их уважать!
Эта эстафета ужасна и она передается на детей и на все поколения в этом роду. 
И это проклятье всего рода!
Дети должны не только почитать и уважать родителей, но и быть зависимыми в своем 
благополучии от их благословения, пока родители живы! 
Дети должны нуждаться в родительском благословении постоянно! 
Дети должны,  прежде любого важного дела, спросить у родителей: « мама, папа, 
благословите ли вы нас на это дело, вопросите у Бога волю Его?» 
И родители предстают и  молятся, как родители, и просят знания  воли Божьей в жизнь 
своих детей, по смиренному их прошению.  
Тогда Бог слышит их, потому что соблюдается в этом Божий Завет и Божьи 
постановление по отношению родителей и детей! 
Кто   ጀ  то, когда - то решил, что если родители не могут не любить детей, то они их 
автоматически и благословляют, и тогда это уже не по просьбе детей о нужде в Божьей 
воле,  а автоматическая обязанность родителей, и только……..
Но на самом деле, родительское благословение действенно в жизни детей, только после 
того, когда дети его просят, если нуждаются в нем!  
А если не нуждаются, родительское благословение навязано, а поэтому и не 
действенно! 
Бог дает только по жажде! 
Он не носит блюдо с благословением и не предлагает его пресыщенным!
И кто сказал, что не просящий прощения  ጀ проститься, и не просящий благословения - 
благословится?
Разве Господь не знал, в чем нуждался слепой, но Он его спросил: « Чего ты хочешь?»
Просите - и будет дано вам! 
От этого и упразднилось родовое благословение и сами родители тоже! 
Они для молодых детей, стали как бы - без надобности. 
Р одителям не нужно увеличивать свою значимость в жизни своих детей, оно уже 
достаточно увеличено Богом в Его слове! 
Другое дело, когда родительская значимость и их благословение в жизни детей 
умалено ими и пренебрегаемо.
В таком случае, дети умаляют и отвергают не только родительское благословение, но и 
Самого Бога изгоняют из своей жизни! Потому что их больше не интересует Его воля в 
их жизнь, поэтому нет необходимости и вопрошать о ней. Нет необходимости так же и в 
родительском ходатайстве пред Богом. 
От этого и родители стали терять чувство ответственности и перестали осматривать 
свое хождение, дабы в любой момент быть готовыми и чистыми Священниками в доме, 
что бы  приходить достойно в присутствие Божье. За свою семью.



Не востребованное  детьми родительское благословение, приводит родителей  к 
охлаждению и чувству ненужности. Священство отца в семье упразднилось и 
последствия этого крайне тяжелы и неготивны! 
Если бы родители занимали в  жизни детей правильное библейское положение, то в 
семьях не было бы таких проблем!
Родители не были бы  упразднены детьми и учением служителей, как негодные, но их  
почтение к родителям приносило бы благословенные плоды любви и благословения 
Божьего в их жизнь! 
По библейски, дети должны нуждаться в родительском  благословении, но не родители 
должны клянчить у детей к себе  любви и внимания! 
Мы должны все, наконец, увидеть нарушение Божьего порядка и Его субординации в 
семьях и вернуться к Заповедям Божьим!
Благословение всегда находится у Бога  ጀ Отца и от Него исходит на Христа, затем  на 
мужа - на жену и только потом на детей!
Если каждый их этих людей находятся в правильном божественном положении   ጀ  он 
находится под потоком благословений Отца и его благодати. Но если он выходит из - 
под этого благословенного дождя, то цепь благословения на его жизни разрывается!
Даже взрослые дети, имеющие свои семьи, имеют благословение на свои семьи, только 
через эту же самую субординацию!
И пока у таковых имеются живые родители, львиная доля их благословения находится 
пока не у них, но у их родителей. Только перед смертью, родители передают полностью 
свое благословение от Господа своим детям!
Родители являются хранителями благословения детей!
Почему же такие простые и доступные истины ушли из семей народа Божьего?
Кто вклинился неким звеном между родителями и детьми с ложными благословениями 
и упразднил значимость и авторитет родителей в жизни детей?  
Кто стал учить иному наших детей? У кого теперь наши дети спрашивают совета, и кто 
является их авторитетом? 
Кого они теперь чтят, уважают и побаиваются? Это не праздный вопрос, потому что в 
нем сокрыт ответ!
Все тот же человеческий авторитет! Детям легче быть в послушании пастырю, у 
которого для него нет особого времени, чем быть под все проницающим контролем 
своего отца.
Они выходят из подчинения отцов в подчинение пасторам, на самом же деле, не 
подчинены никому! Произошло, конечно, это не в одночасье и кто это учение внедрил 
первым, мы не знаем, да и не нужно это нам знать. Мы знаем другое, что творец этого 
учения – дьявол!
Когда - то сын или дочь восстали внутренне против своих родителей и это выросло в 
ненависть, потому что это очень нравится врагу человеческому!
Затем росло внутри юной души, не замеченное ни им особенно, ни его родителями, ни 
пастором.
Во многих  церквях, не учат этой Заповеди совсем, потому что она как бы сама собой 
разумеющаяся  и должна исполняться  автоматически. Но это далеко не так! 
Все не закрытые вовремя двери для врага  в сердцах молодых людей, будут 



обязательно  использованы врагом!
Служителя не поняли того, что им будет гораздо легче управляться с теми детьми, 
которые чтут и послушны родителям по слову Божьему. Им нужно было просто 
сотрудничать с родителями в воспитании новых поколений и тогда не произошло бы 
того разрыва между поколениями, что мы имеем сейчас. 
Властолюбивые  служителя перетащили всю ответственность на себя, надеясь на свои 
человеческие знания и силу!  Теперь эти родословные цепочки благословений утеряны 
почти во всех христианских семья и никто уже не пытается этого исправлять. 
Одни валят вину на родителей, другие на детей, и только некоторые ссылаются на 
ложное учение.
А это оно и есть!
«Помните закон Моисея, раба Моего, который Я заповедал ему на 
Хориве для всего Израиля, равно как и правила и уставы. 
Вот, Я пошлю к вам Илию пророка пред наступлением дня 
Господня, великого и страшного. 
И он обратит сердца отцов к детям и сердца детей к отцам их, 
чтобы Я, придя, не поразил земли проклятием.  (Малахия 4)
Итак, за такое учение должна быть поражена проклятьем земля!
Если даже земля, то разве семьи наши не поражены уже давно этим проклятьем?
«Ибо вот, придет день, пылающий как печь; тогда все надменные и 
поступающие нечестиво будут как солома, и попалит их грядущий 
день, говорит Господь Саваоф, так что не оставит у них ни корня, ни 
ветвей. (Малахия 4)
Наши дети живут без родительского благословения, а значит и без Божьего, потому что 
не просят и не нуждаются, и не почитают носителей этих благословений.
Пожилые родители для них – сплошная тяжесть – обуза!
Они не пьют из этих колодцев живую воду, но высекают себе грязные водоемы и 
наслаждаются взахлеб тем, что не дает им жизни.
И это уже происходит из поколения в поколение, поэтому нынешние родители не могут 
передать своим детям благословений, которых сами не получили от родителей, 
пренебрегая ценностью этого при жизни своих родителей.
Многие семейные колодцы закиданы и засорены по причине не востребованности.
Семейные церкви разбрелись по другим пажитям, а домашние священники потеряли 
свое святое облачение. Упразднив семейные церкви, мы принесли в поместные общины 
тьму!
Разве мы не видим теперь результаты этого учения на наших детях? Их как мух убивает, 
поражает и порабощает всякими зависимостями дьявол на каждом шагу, а мы 
изобретаем новые и новые предположения о воле Божьей, будто так должно быть……..
Наши дети  живут в мире своих иллюзий, потому что им страшно заглянуть в свое 
каменное сердце и свою кричащую душу, которая видит перед собою ад.
Враг закрыл им глаза, притупил их совесть, и умаляет глубочайшую их проблему до не 
существующей.
Их предостерегают только в одном учении, что бы не судили помазанников Божьих, 
подразумевая под этим служителей, когда самыми важными помазанниками Божьими,  



для них являются их родители! 
Если у них все в порядке с послушанием пастору, то и каяться не в чем и  тогда должно 
быть обязательное благословение в их жизни, но его нет у них, потому что главный 
священник его семьи в пренебрежении!
Бог хочет вернуть нас к Его Заповеди:
«Вот, Я пошлю к вам Илию пророка пред наступлением дня Господня, великого и 
страшного. 
И он обратит сердца отцов к детям и сердца детей к отцам их, чтобы Я, придя, не 
поразил земли проклятием.  
(Малахия 4)
Но нам всем нужно осознать это и признать существующую проблему, что бы всем 
совершить достойный плод покаяния, как перед Господом, так и перед родителями.
Мы все остались без Божьего благословения и не поняли, как и когда разорвалась эта 
благословенная цепочка.
Дети должны понять, осознать и прочувствовать полную нищету и беспомощность в 
своей жизни без этого благословения. Нужно что бы все встало на свои места, 
предназначенные Божественным предвиденьем, тогда  и родители получат в сердцах 
детей значимость и необходимость!
Там где нет осознания полной беспомощности   ጀ  нет и необходимости в родительском 
благословении и Спасителе!
Мое обращение к молодому поколению и к тем, кто еще может  смириться перед 
родителями, дабы, осознавая великую значимость родительского благословения, 
умолить Господа и родителей о прощении, и попросить это благословение в свою жизнь 
и жизнь своих детей:
Когда у тебя исчезнут все аргументы и мысли, оправдывающие тебя и твое поведение и 
обвиняющие других, только тогда ты будешь способен, в полном своем умалении 
прийти с раскаянием к Спасителю за помощью, и Он обязательно ответит такому сердцу!
Прейди с покаянием к твоем родителям, если они еще живы и умоли о прощении.
А пока ты не видишь ни проблемы, ни необходимости в помощи Бога, проси, что бы Он 
открыл тебе твое состояние перед твоими же глазами! 
Смотри не опоздай! Думай день и ночь о своей душе! Если бы ты только знал, сколько 
нужно времени и усилий, что бы внутри тебя вырос в возраст совершенный твой 
внутренний человек! 
Но много ли его осталось для тебя этого благоприятного времени? 
О, сколько молитв тебе предстоит произнести за твою душу!
Одному человеку Господь сказал такие слова: « О, если бы ты только знала, как Я 
умолял Отца за тебя!»  Пусть потрясут тебя, душа, эти слова   ጀ  как наши жизни 
вымаливает Христос у Отца!
Как же невозможно Богу втиснуть в небеса твоего недоразвитого внутреннего человека!
Твоя утроба может потратить все, отведенное ей время для взращивания младенца 
внутри тебя, впустую и тогда тебе не поможет уже НИКТО!
Ты когда - то зачал его внутри себя с помощью Божьей, но он должен вырасти в возраст 
совершенный, а если он в тебе не растет?
Есть еще время, и есть еще спасение и оно в Господе нашем Иисусе Христе!



Беги к Нему не медленно, ибо время истекает!
Враг тебе постоянно шепчет, что ты уже не угоден в очах Божьих, и Он тебя не примет 
уже, и ты совсем не потому соглашаешься с врагом, что веришь ему, а потому что так 
легче - плыть по течению. 
Эта самая пассивность и есть губительнее всего!
Ведь что бы выплыть к берегу против течения, нужны неимоверные усилия, но это стоит 
того, потому что из ада возврата нет! И там люди думают: - почему я не выплыл, нужно  
было  плыть до смертельной усталости, только бы выплыть и не быть здесь на веки! –
Я в своем сердце испытываю большой страх и боль от Бога за нашу молодежь, потому 
что вижу своим внутренним глазом, как многих несет это большое течение  большой 
реки и что удивительнее всего, это то, что они там все спят!  
Молитвы ваших родителей производят только один результат; как, впрочем, и зов 
Божий   ጀ  это обличение, обличение и еще раз обличение, что бы привести душу к 
покаянию!
Никакое сюсюканье и умалчивание о проблеме никого не приведет к покаянию и 
спасению!
Когда наши отношение с родителями и Богом в порядке, мы просто купаемся в 
благословениях Божьих!
Бог позволяет нам наслаждаться земной жизнью и всеми Его благами, но только без 
отрыва от Него и Его руководства! 
Все должно быть на своем месте!
Главный критерий и стандарт спасения – любовь! 
В данном случае любовь детей к родителям и родителей к детям.
Именно к этому Господь ведет Своих детей:
«Если я говорю языками человеческими и ангельскими, а любви не 
имею, то я - медь звенящая или кимвал звучащий. 
2  Если имею дар пророчества, и знаю все тайны, и имею всякое 
познание и всю веру, так что могу и горы переставлять, а не имею 
любви, - то я ничто. 
3  И если я раздам все имение мое и отдам тело мое на сожжение, а 
любви не имею, нет мне в том никакой пользы. 
(1 Коринфянам 13)
Мы полностью утратили сами и не передали понимания божественной любви нашим 
детям. 
Люди вообще перестали понимать, что же такое любовь на самом деле.
Божья любовь   ጀ  требовательная и воспитательная, а не заглаживающая грехи и 
компромиссы!
Божья любовь подобна любви хорошего отца, который не пропускает ни одной минуты, 
что бы не действовать, воспитательно, на своих детей!
Р одители верующие в Бога не могут  не любить своих детей и они ищут возможности 
сближения, что бы быть активными участниками в их жизни, в их проблемах и их 
неудачах.
Это и есть любовь!  Любовь не может не проявляться, даже если она и  не принимается 
и оплевывается.



Любовь нуждается сама в том, что бы проявлять ее как можно больше и как можно 
чаще!
Божественная любовь в нас не может не проявляться, иначе она умирает! 
Именно проявление Божественной любви через нас, питает любовь в наших сердцах!
Нам не приносит никакой пользы человеческая любовь, но только та, которую Бог 
изливает в наши сердца Свою, и тогда мы действительно способны любить Его 
совершенной любовью всех, которая не лицеприятна!
Обратитесь родители к Христу, и взыщите для ваших семей Его благословения!
Дети обратите ваши сердца к родителям и пользуйтесь благословениями Божьими 
через ваших родителей!
Кроме всего выше изложенного, что бы нам вернуть благословения Авраама, Церковь 
должна повернуться лицом к своему корню, то есть - к Израильскому народу! 
К этому нам всем нужно стремиться, что бы Господь не поразил нашу землю и нас!
01.07.

Галина Устинова

August 28, 2010
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